

W.I.T.C.H. - 1/2

Voilà pourquoi j'aime W.I.T.C.H... Une superbe BD issu du réalisateur de Sky Doll... Des traits épatant de simplicité, de finesse... Des couleurs pétantes et originales... Tout à découvrir dans une série pleine d'avenir!

J'ai trouvée pourquoi j'aimais tant WITCH!

J'ai fais des recherches sur le net et j'ai découvert que c'était issu du même papa : Alessandro Barbucci ! C'est à dire l'auteur de Sky Doll !...

WITCH est donc déjà sortit en Italie puisque Barbucci y a travaillé de 1997 à 2000.

Enfaîte, c'est Disney qui cautionne tout ça grâce aux arguments de Barbara Canepa, la coloriste de WITCH. Il faut bien se dire qu'a l'époque ou Barbuci et Canepa ont proposés WITCH à Disney; les mangas n'était pas à la hausse en Europe! D'ou le rique de paraître WITCH, proche du manga japonais.

Mais pari réussi puisque maintenant, WITCH se vend à plus de 160 000 exemplaires en Italie! Et on peux le trouver maintenant dans plus de 15 pays différents!

Alessandro Barbucci est né à Genes en 1973. Vers ses 18 ans, il se fit embaucher a la "Walt DisneyCampany Italia". Il prendre part au principaux projets artistique. Puis il a rencontré Barbara Canepa chez Disney, ou, sortant d'une formation d'architecte, elle voulait se consacrer au dessin... Babara Canepa est née en 1969 à Genes; elle devient rapidement illustratrice pour Mickey World Compagny. Mais comme elle se revele très douée pour les couleurs, ses employeurs l'ont peu à peu spécialisés dan sce domaine.

Malgré que Barbucci et Canepa soient les dessinateurs de WITCH, ce n'est pas eux qui ont les droits !Mais Disney, et par conséquent la directrice du Witch mag' italien.

Et malheureusement, à partir du troisième épisode elle ne va plus respecter les idées des auteurs pour en faire un conte de fées; la cadence exigera des auteurs plus de 5 pages par jour: rythme impossible pour une BD d'un telle qualité! C'est pour ses raisons qu'ils décidérent de quitter l'equipe WITCH qui continuera sans eux...

Voilà une petit résumé pour vous donner envie de lire...

A Kandrakar, L'Oracle annonce que la muraille est en danger. Cinq filles, êtres magiques, alliés des éléments, seront les nouvelles gardiennes...

Will Vandom emménage à Heatherfiel avec sa mére Susan. Le premier jour d'école au "Sheffield Institut" elle va faire la connaissant de Irma, Taranee, Cornelia, Hay Lin et Elyon.

Lors de la fête d'Halloween a l'ecole elles vont prendre conscience de leurs pouvoirs qui leurs permettent de



W.I.T.C.H. - 2/2

controler les éléments.